

SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 30 de Diciembre del 2022

PROCINE CDMX: Proyección Pinocho

Día	Sección	Medio	Autor
29-12-2022	Noticia	<u>Telediario</u>	Redacción

¡Pinocho llega al Zócalo! Todo lo que debes saber sobre su proyección en Cdmx

El Zócalo brindará 500 sillas para todas aquellas personas que se lancen a ver a Pinocho, aquí te decimos todo lo que necesitas saber.



Pinocho llega al Zócalo de la Ciudad de México como parte de las actividades de clausura de la Verbena Navideña 2022, con una función gratuita para todos los capitalinos.

En entrevista con **TELEDIARIO**, Cristian Calónico, director del Fideicomiso para la Promoción y Desarrollo del Cine Mexicano en la Ciudad de México (**ProcineCdmx**) dijo que [Pinocho](#) se proyectará a partir del 30 de diciembre en la Verbena Navideña de la [Ciudad de México](#).

Calónico señaló que la película se proyectará a las 18:00 horas, este 30 de diciembre en la Plancha del Zócalo, gracias a que [Netflix](#) y la distribuidora de la película, **Pimienta Films**, cedieron a **ProcineCdmx** el permiso para poderla exhibir en el máximo escenario de la capital mexicana.

Otros portales: [dineroimagen](#) / [sensacine](#) /

CONCIERTO ÁNGELES AZULES

Día	Sección	Medio	Autor
30-12-2022	Por Fin el Fin	Diario Basta	Redacción



Los Ángeles Azules en el Ángel de la Independencia



LAS AUTORIDADES ADELANTARON QUE, ADEMÁS DEL CONCIERTO GRATUITO, TAMBIÉN HABRÁ UN ESPECTÁCULO VISUAL DE DRONES PARA DAR PASO AL AÑO NUEVO

EVENTOS MASIVOS: Concierto Ángeles Azules

Día	Sección	Medio	Autor
30-12-2022	CDMX	Diario Basta	Redacción

REGALO DE FIN DE AÑO: LOS ÁNGELES AZULES

El concierto de fin de año de los Ángeles Azules que se realizará en el Ángel de la Independencia sí tendrá un costo para la CDMX, informó la jefa de gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum.

“En este caso sí hubo un costo, no lo tengo en este momento, pero con gusto se los damos. Es un costo ahí sí lo que cobran Los Ángeles Azules, es un regalo a la ciudad”, señaló la jefa Claudia.

Cabe señalar que la presentación de los Ángeles Azules dará inicio a las 21:30 horas del sábado 31 de diciembre, con acceso libre a las familias capitalinas, donde también habrá un show de drones en sustitución de la pirotecnia.

EVENTOS MASIVOS

Día	Sección	Medio	Autor
29-12-2022	Noticia	<u>La Razón</u>	Carlos Olivares

Despide el año de una manera increíble

¿Cuáles son los mejores eventos en la CDMX del 30 de diciembre al 1 de enero?

Te decimos cuáles son las más destacadas actividades para este fin de semana; hay un concierto gratuito y muchas cosas más



1. Los Ángeles Azules en el Ángel de la Independencia

Para recibir el Año Nuevo, desde Iztapalapa para el mundo [Los Ángeles Azules arribarán al Ángel de la Independencia](#) para ofrecer un **concierto gratuito** en el que se espera que interpreten éxitos como “El listón de tu pelo”, “Mis sentimientos” y “Cómo te voy a olvidar”. Prepara tus mejores pasos para despedir el 2022 con mucho baile.

- Cuándo: 31 de diciembre
- Dónde: Ángel de la Independencia
- Horario: 21:00 horas

2. Pinocho en el Zócalo

Dentro de las actividades de la Verbena Navideña que tiene lugar en el Zócalo capitalino, se ha programado [la proyección \(asistencia gratuita\) de la cinta Pinocho, de Guillermo del Toro](#). Filme que ha sido muy demandado en la Cineteca Nacional con funciones de boletos agotados. **Se instalará una pantalla de más de 10 metros** adicionada con sonido envolvente; el **Gobierno de la Ciudad colocará alrededor de unas 500 sillas para la comodidad de los asistentes.**

- Dónde: Zócalo Capitalino. Centro Histórico. CDMX
- Cuándo: Viernes, 30 de diciembre, 2022
- Horario: 18:00 horas
- Entrada libre

3. Verbena Navideña en el Zócalo

Verbena Navideña abierta a todos los capitalinos, visitantes de otras entidades y turistas conformada por **51 actividades artísticas y culturales: conciertos, pastorelas, obras de teatro y danza**, complementadas con distintas opciones en ocho áreas temáticas para el disfrute familiar. **Árbol de Navidad de 8 metros de altura, carrusel, bosque nevado, tren de Santa Claus y tobogán gigante de hielo** con pinos navideños. Evento de raigambre popular para el regocijo de niños, adolescentes y turistas nacionales y extranjeros.

- Dónde: Zócalo Capitalino. Centro Histórico. CDMX
- Cuándo: hasta el 30 de diciembre, 2022
- Horario: de 10:00 a 22:00 horas. Juegos mecánicos de 12:00 a las 18:00 horas
- Entrada Libre

VERBENA NAVIDEÑA: Proyección Pinocho

Día	Sección	Medio	Autor
30-12-2022	Espectáculos	Reforma	Redacción



VIERNES 30 / 12 / 2022

PRIMERA FILA

primerafila@reforma.com
 @primerafila
 55 5628 7271

CINE GRATIS

Termina La Verbena Navideña en el Zócalo, y para cerrar con broche de oro proyectarán la película Pinocho de Guillermo del Toro. Hoy a las 19:00 horas. Gratis

MUSEO DE ARTE POPULAR: Exposición Bomberos CDMX

Día	Sección	Medio	Autor
30-12-2022	Cultura	Milenio	Leticia Sánchez

26

M2

MILENIO, VIERNES 30 DE DICIEMBRE 2022

Cultura



En exhibición hay desde automóviles históricos hasta el billete de lotería que conmemoró su aniversario en el sorteo del 18 de diciembre. IJAARÓN ALMAREZ

Muestra. Los bomberos celebran en el MAP

Juan Manuel Pérez Cova, jefe Vulcano, resalta que se presentan objetos de colección como cascos o uniformes; además, miembros del heroico cuerpo cuentan anécdotas al público



YAREMÁS
Un acervo lleno de recuerdos

"A través de nuestro acervo le estamos compartiendo al público parte de lo que somos y de nuestra historia, que estaba resguardada por nosotros, pero que es el momento de darla a conocer, como nuestros antepasados, en los que hemos transitado desde hace 135 años", comenta el jefe Vulcano.

LETICIA SÁNCHEZ @ MEDIAL
CIUDAD DE MÉXICO

Autos de bomberos de colección nunca antes mostrados, como el modelo 6C Curved Dash Runabout, 1904, y el automóvil insignia, un Buick 1917, utilizado por el entonces jefe del Cuerpo de Bomberos y donado por el presidente Miguel Alemán son algunas piezas que sorprenderán al público que asista a la exposición *Ira, Expo-Bomberos CDMX. Recuperando nuestra historia para honrarla*, en el Museo de Arte Popular (MAP).

Se muestran bombas contra incendio, los primeros cascos que se usaron y el uniforme de gala utilizado en honras fúnebres. Además, la muestra conmemorativa por los 135 años de la fundación del Heroico Cuerpo de Bomberos resalta las hazañas de los protagonistas de esta institución.

Juan Manuel Pérez Cova, director general del Heroico Cuer-



El holocausto, obra recientemente restaurada. IJAARÓN ALMAREZ

po de Bomberos de Ciudad de México, dice a MILENIO que en esta exhibición se presenta una pintura recuperada por la corporación y restaurada por la Escuela Nacional de Restauración, se llama *El holocausto* y la conside-

ran una joya de su acervo.

Este cuadro fue imagen conmemorativa de los 135 años de la fundación del cuerpo para la emisión de un billete de lotería, cuyo sorteo fue el 18 de diciembre, agrega Pérez Cova.

Edificio histórico

La muestra ofrece un viaje al pasado en el edificio del MAP, inaugurado el 27 de noviembre de 1928 como Inspección General de Policía y Cuartel Central de Bomberos del Distrito Federal. En este lugar de la calle de Revillagigedo 11, en el Centro Histórico, se filmó la película *El bombero atómico* (1952), protagonizada por Mario Moreno Cantinflas.

"Son espacios importantes y se los compartimos a quienes nos visitan en el MAP, ya que ahí están bomberos que les van a describir características de cada una de las piezas de la exposición, así como algunas anécdotas contadas por bomberos jubilados con más de 30 de servicio, quienes narran de viva voz historias de algunos momentos trascendentes", dice el jefe Vulcano.

El inmueble donde hoy está el MAP fue ocupado por los bomberos hasta 1957, posteriormente se mudó a la Secretaría de Marina hasta el terremoto de 1985. Una

vez que fue restaurado, en 2006 se convirtió en el Museo de Arte Popular, donde 65 años después el Heroico Cuerpo de Bomberos regresó con esta exposición.

Pérez Cova cuenta que uno de los incendios que más se lamentan en la historia del Heroico Cuerpo de Bomberos fue el registrado en 1909 en el Palacio Nacional, en el recinto legislativo, donde se quemó el archivo, incluida una de las dos actas de la Independencia de México.

"Fue un lamentable incendio y los riesgos para sofocarlo fueron mayores debido a que la tecnología con la que se atendían ese tipo de servicios no era comparable con la de ahora".

La exposición está abierta de martes a domingo hasta la primera semana de enero.